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Мы обучаем, иногда люди смеются: «Что это за ерунда?» Они критикуют. Эти лидеры общества
не воодушевляют. Вчера я разговаривал с одним священником. О незаконной сексуальной
жизни он сказал: «Что-то не так? Это большое удовольствие». Мы учим, мы пропагандируем,
что незаконный секс является греховным. Наше первое условие, что надо отказаться от этих
четырех вещей: незаконного секса, мясоедения, интоксикаций и азартных игр. Это мое первое
условие, прежде чем их принять. Поэтому они соглашаются, и они следуют.

Из беседы в комнате с Директором по исследованиям Департамента социального
обеспечения — Мельбурн, 21 мая 1975 года
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